

## PALABRAS DE LA FUNDADORA

Acababa de hacer un largo recorrido por tierras europeas la fundadora de eso que flaman «espiritismo» del siglo XX.

Regresaba a su patria, Estados Unidos, cansada y asqueada de tanta farsa como había representado y visto representar. Los periodistas la interrogaron una y otra vez sobre el valor de aquello que ella llevaba entre manos.

He aquí alguna de sus respuestas:

-«El espiritismo no me importa nada: por lo que a mí toca, he roto completamente con éi.

Afirmo que el espiritismo es una de las maldiciones mayores que el mundo ha conocido.

No lo negaré. El espiritismo es una pura farsa desde el principio hasta el fin.

Es el embuste mayor del presente Siglo-».

Estas son las palabras de quien inventó esta falsificación. Conocía y sabía lo que decia.

Y conviene que lo sepan también quienes se dejan embaucar por personas de conciencia tenebrosa.

#### CASA DIOCESANA DE EJERCICIOS

#### DICIEMBRE

Retiro para señoritas.

28-31 Cursillo de Aspirantes (niñas de 12 a 14 años).

## Exodo hacia Occidente

Desde enero a fines de agosto de este año han sido 130.000 los que de la Alemania Oriental, dominada por los rusos. han pasado a la Occidental. A tres mi-Hones se eleva la cifra de los que, desde la división de Alemania en dos zonas políticamente tan dispares, pasaron de la oriental a la occidental.

Característica de esta fuga es el gran porcentaje de intelectuales - maestros, profesores, médicos, ingenieros - que huyen del Gobierno de Pankow (Berlín oriental), hasta el punto de haber sido denominado este éxodo con el título de «fuga de la inteligencia».

# El borrico de los anteojos verdes

Tenja cjerto labriego un borrico que, por haberse criado demasiado tiempo en la dehesa, se hizo tan melindroso que sólo quería comer hierba fresca y verde. Conociendo, pues, el amo que la inapetencia dei animal para otro pienso no procedía sino de la imaginación, le armó unos anteojos verdes y se los puso. Y, como a través de ellos todo lo veía verde, se comía el heno, la paja seca y hasta las piedras, con tanto gusto como si todo fuera hierba del prado.

Como el borrico del cuento, hay no pocas personas a quienes el cine no les gusta si no es verde, y lo mismo el teatro, las novelas y las conversaciones. Llevan anteojos verdes en el alma.

Navidad: «De tal suerte amó Dios al mundo, que le dió a su Hijo unigénito» (San Juan evangelista).



#### Las Misiones avanzan en el Africa

En 1903 había en toda Africa sólo 1 mi-Ilón 300.000 católicos. En. 1927 eran ya cuatro millones y medio. En 1956 su número se elevaba a 23 millones. El avance, pues ha sido impresionante en lo que va de siglo.

Este progreso se registra especialmente entre el bloque negro del Africa Centrai, y en parte de la Oriental y Occidentai. En cambio, permanece casi irreductible ei bloque musulmán del norte del Continente.

Los países donde más va penetrando en Catolicismo son el Congo Belga y Ruanda-Urundi, a los que siguen en orden decreciente Uganda, Tanganika, Angola, Nigeria y Madagascar.

En el Congo Belga, Ruanda-Urundi y Uganda, el Catolicismo ha ganado ya del 30 aı 20 por ciento de su población. Sólo en 1956 se bautizaron en el Congo Belga y en Ruanda-Urundi cerca de 400 mil paganos, que antes practicaban el fetichismo.

Para estos 23 millones de católicos nuevos hay en Africa veinte Obispos nativos negros y once de raza blanca, también africanos, a los que sirven algo más de un millar de sacerdotes naturales de la tierra v 9.800 extranjeros, más 3.000 hermanos y 13.500 religiosas extranjeras.

Lo mejor de los neocatólicos africanos es el fervor de su fe y la frecuencia con que reciben los sacramentos de Penitencia v Eucaristía.

### Año 1959

Está para llegar el año 1959. ¡Mil novecientos cincuenta y nueve! ¿Qué significa esta cifra?

Significa que, salvo proueño: error, hace mil novecientos cincuenta y ocho años que en Belén nació Jesús.

Los griegos contaban los años por las Olimpiadas que celebraban periódicamente. ¡Deportivos que ellos eran!...

Los romanos haciar su cómputo por laños y a partir de la fundación de Roma. Luego, en tiempos de la República, fué también común contar por los cónsules, pues cada año se renovaban los dos personajes que ejercian la más alta magistratura.

Los musulmanes computan hoy mismo los años a partir de la Egira o huida que Mahoma hizo de La Meca a Médina, acaecida en el 622 de nuestra era.

Los cristianos —católicos, protestantes y cismáticos —computan los años a partir dei nacimiento de Cristo. O sea, que

alrededor de mil millones de hombres, y precisamente los más civilizados, más o menos explicitamente reconocen la importancia del hecho del nacimiento de Jesús para la Humanidad.

En los documentos medievales se expresaba del modo más claro y terminante este reconocimiento, fechando así los documentos: «En el año (el que fuera) a partir del nacimiento del Señor».

Hoy no se dice de modo tan explícito pero eso es lo que quiere decir la fecha con que encabezamos las cartas, revistas y periódicos, o aquella otra con que suscribimos los documentos.

Jesucristo, quiérase o 170, ha dividido la Historia de la Civilización en dos vertientes. Los historiadores más cultos, para situar cronológicamente un hecho, no tienen más remedio que decir: «Sucedió en el año tal antes de Jesucristo, o en el año cual después de Jesucristo».

do como hombre!...

Juneda